

Jodlerklub Maiglöggli Kerzers

Direktion: Manser Chläus

32 | Freitag, 19. September 2014 um 20 Uhr . Vendredi 19 septembre 2014 à 20 h



An einem Feuerwehrcurs in Murten im Mai 1987 entdeckten etliche Feuerwehrleute aus Kerzers, dass sie mit ihrer Liebe zum Jodeln nicht alleine waren. Hans-Ulrich Hauser nahm die Sache an die Hand, und am 22. August 1987 wurde im Restaurant Bären in Kerzers der Jodlerklub Maiglöggli mit 17 Mitgliedern

Kinderchors und unterstützt ihn mit einem Zustupf in die Kasse und Auftritten an den Jodlerabenden. In all den Jahren war meistens der Dirigent des Jodlerklubs gleichzeitig auch der Dirigent der *Singspatze*.

Der Verein organisierte diverse Anlässe, wie etwa die Delegiertenversammlung des WSJV.

gegründet. 1988 wurde der Klub dann auch in den Westschweizer-Jodlerverband aufgenommen.

Der Name des Jodlerklubs weist darauf hin, dass der Jodlerklub im Monat Mai zu «glöggelen» angefangen hat.

Im Jahre 1995 gründeten Mitglieder des Jodlerklubs das Chinderjodlerchörl *Singspatze* Kerzers. Der Jodlerklub ist der *Göttliklub* des kleinen

Im August 2012 führte der Jodlerklub zusammen mit den Singspatzen das 12. Berner Kantonale Nachwuchs-Jodlerfest durch. Es nahmen fast 400 Nachwuchs-JodlerInnen, Alphornbläser und Fahenschwinger daran teil und war ein grosser Erfolg. Im August 2013 trat der Chor, dem zurzeit Peter Liem als Präsident vorsteht, am Eidg. Schwing- und Älperfest in Burgdorf auf.



Unterstützt von
Avec le soutien de Gemeinde Jaun